

# *Des familles syriennes vivant dans des zones de conflit sont transférées aux régions libérées*

---



Damas, 30 juillet, (RHC).- Des centaines de familles syriennes résidant dans les zones de conflit, ont été transférées dans les zones libérées par l'armée dans la ville d'Alep, à 50 kilomètres au Nord de Damas.

Ces familles, ainsi que les personnes ayant déposé leurs armes sont envoyées dans des centres d'accueil provisoires où elles reçoivent de l'assistance médicale et des aliments.

Le nombre de localités syriennes qui ont décidé de respecter le cessez le feu décrété le 27 février dernier, s'élève à 301, d'après une information du Centre pour la coordination de la trêve dans la base russe de Hmeymim, dans la province de Lattaquié.

Cependant ce centre a fait savoir que ces 24 dernières heures, des groupes terroristes ont violé le cessez le feu dans des zones de Damas, la capitale et de la ville de Lattaquié.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/101390-des-familles-syriennes-vivant-dans-des-zones-de-conflit-sont-transferees-aux-regions-liberees>



**Radio Habana Cuba**